



Comentario / Joaquín López-Dóriga (periodista)

“Me está escribiendo Patricia Armendáriz y me dice: ‘Lamento que no hayas mostrado las múltiples ocasiones que me he disculpado, eso es información sesgada, ¡qué decepción! A veces me pareces un periodista objetivo pero te gana la derecha’. Y a ti te gana la mecha corta, Patricia. Yo presenté, a menos que no lo hayas visto y se lo presenté al entrevistado, a Chankin, lo que acabas de decir. ¿No lo viste? Eso sí es sesgado. A mí no me gana la derecha, a mí me gana la información”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGP2AX%5FDNugymow&id=75F18D3264FEE48F%214241&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>